



# **Análisis Factores determinantes**

**Paola Isabel Díaz Sánchez**

**Grado: 5**

**Grupo: A**

**Antropología Médica**

**Dr. Agenor Abarca Espinosa**

Cuando se empieza a hablar sobre los factores determinantes que pueden existir durante la jornada laboral, se empieza hablar de los determinantes más causantes de los accidentes el primero se le conoce como.

Químicos ,que son todos aquellos que son producidos por el ambiente , ya sea que sea ocasionado por olores, que puedan hacerle daño al trabajador, o bien algunos agentes químicos que sean utilizados por el ambiente laboral que ellos tienen suelen tener asfixias intoxicaciones o algunas otras causas que los pueden llevar a la muerte.

El otro importante es el Biológico, el cual se basa en las contaminaciones de virus Bacterias, hongos que se van acumulando con el paso de los usos y años de los materiales que son utilizados en el trabajo, es por eso que se les pide a los trabajadores que usen el material necesario para que no sufran de algún contagio o bien de lo más común una enfermedad, que no les permita trabajar como debe de ser.

Riesgos físicos:

Habla de los ruidos que existen dentro de las maquinas y eso puede ser muy perjudicial para los trabajadores, lo cual los puede dejar sordos y de mas es por eso que se les da su equipo para que se puedan proteger de esos riesgos, otra parte muy importante es que , la iluminación debe de ser adecuada para cada una de las partes de la empresa ya que al no contar con el iluminado correcto es muy probable que alguien vea cosas como sombras o piense que las cosas que mira a una distancia este mas lejos de lo que parece, también la temperatura debe ser la correcta ya que se pueden deshidratar algunas personas y provocar lo que son los desmayos. Es por eso que debe de mantenerse a la temperatura ambiente

Riesgos psicosociales:

Son todos aquellos que se basa más que nada en lo que es el estrés, dolor de espalda, cuello o bien; de la columna es necesario que se les dé un tiempo de descanso al trabajador para que este no le afecte tanto a la posición que el mantiene durante su jornada de trabajo es muy necesario que se haga durante las horas que

trabaje dividirlo en tiempos el descanso que este debe de tener para que no sufra algún daño por la posición que adopta en el trabajo, o bien ponerlo hacer ejercicios livianos por los que se destreza y ayuda a su mejor desempeño.

#### Riesgos mecánicos:

Son los que no mantienen en buenas condiciones , las maquinas , provocando que haya algunas incidentes a la hora del uso de las maquinas o bien cuando estas se les debe de dar mantenimiento a veces acusan lesiones al personal que las tiene que limpiar también debe es necesario que se mantengan en buenas condiciones, para que no curan los incidentes, es por eso que se deben de mantener en buenas condiciones y mandarlas a reparar con las personas correspondientes , para no provocar más accidentes.

#### Riesgos ergonómicos

Son acusados por esfuerzos musculares también es muy importante que se basa en los riesgos psicológicos y culturales.

Se dan a mas en medida los trastornos osteomusculares que son los mas comunes que afecten a todos los trabajadores los cuales pues, al tener alguna dificultad no pueden trabajar bien ya que no trabajan bien.

Con todo lo dicho durante esta síntesis es muy importante que se den cuenta , que en todo los tipo de trabajo que realizan las personas existen los accidentes, a causa de que no pueden, realizar adecuadamente el mantenimiento de las maquinas es muy necesario que en todo momento se le dé un mantenimiento, y un cuidado a la protección de las personas que trabajan ahí, para que no ocurran accidentes laborales, también se les debe de dar como cursos para que ellos conozcan que deben de hacer en caso de accidentes dentro de las fábricas o de su área de trabajo, y también como deben de salir para que no ocurran los accidentes.

## Bibliografía

*clase apuntes dr agenor* . (noviembre de 2023). Obtenido de clases apuntes dr agenor.

